

KIM

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sumbang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Aug 4, 2023 - 11:34



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sumbang Warganya

Sukabumi, 4 Agustus 2023 - Dalam upaya memperkuat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, Aipda Ajis Sutisna, anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, menggelar kegiatan sambang di RW 05 Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, pada Jum'at pagi.

Dalam kunjungan yang penuh kehangatan ini, Aipda Ajis mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga tali silaturahmi dan sinergi yang baik antara polisi dan warga. Kegiatan sambang ini bertujuan untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan berbagai permasalahan, serta mengetahui lebih jauh tentang kebutuhan dan harapan warga di lingkungannya.

"Tali silaturahmi yang erat antara polisi dan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dengan saling mendukung dan bekerja sama, kita dapat mewujudkan kehidupan yang harmonis dan bebas dari berbagai ancaman kejahatan," ujar Aipda Ajis dalam pesan-pesan yang disampaikan kepada warga.

Selain berinteraksi dengan warga, Aipda Ajis juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) guna memastikan keamanan di lingkungan RW tersebut tetap terjaga dengan baik. Dia menekankan pentingnya kepedulian dan partisipasi aktif seluruh masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Warga yang hadir dalam pertemuan tersebut menyambut antusias kunjungan Aipda Ajis. Mereka menyampaikan berbagai permasalahan yang dihadapi sehari-hari, seperti kekhawatiran atas maraknya kejahatan jalanan dan upaya bersama dalam meningkatkan pengawasan lingkungan demi keamanan bersama.

Kegiatan sambang ini diharapkan menjadi langkah positif dalam membangun hubungan yang semakin kuat antara polisi dan warga masyarakat. Dengan terjalinnya komunikasi yang baik dan kerja sama yang erat, diharapkan masalah keamanan dan ketertiban di desa tersebut dapat diatasi dengan lebih baik.